
Frau Stahs,SKE, regte an, dass weitere Sitzungen des Bildungsausschusses in Förderschulen 
von Halle (Saale) stattfinden sollten.  
 
Herr Schachtschneider, Ausschussvorsitzender, schloss den nichtöffentlichen Teil.  
 


